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Ata da 63ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 63ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 30 DE OUTUBRO DE 2014 

DVD A56/2014 
 

Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEXAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Às quinze horas e nove minutos, o Vereador Evilasio 
Santana Santos (Bahia) assume a Presidência e declara aberta a sessão, “sob a proteção 
de Deus”, com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). APROVADA a Ata da 33ª Sessão Solene, realizada em 22 de outubro 
de 2014; da 61ª Sessão Ordinária, realizada em 23 de outubro de 2014; e da 62ª Sessão 
Ordinária, realizada em 28 de outubro de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 847/14 (12207) Encaminha balanço referente a setembro 
de 2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 1396/14 (12225) Encaminha PL 65/2014, que dispõe sobre abertura de 
crédito adicional na Secretária de Finanças, no valor de R$5.278.466,05 (cinco milhões, 
duzentos e setenta e oito mil, quatrocentos e sessenta e seis reais e cinco centavos), 
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destinados ao pagamento de pessoal e encargos, obrigações patronais, outras despesas 
variáveis e obras e instalações [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DE FINANÇAS]; 1397/14 
(12226) Encaminha PL 66/2014, que dispõe sobre a criação do Serviço Especializado se 
Segurança e Medicina do Trabalho – SESMT e de cargos e funções para sua 
implementação [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO 
URBANO]; 1398/14 (12227) Encaminha PL 67/2014, que dispõe sobre a denominação de 
logradouro localizado no Conjunto Habitacional Jorge Beretta, Parque Erasmo Assunção 
[À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 1042/06 (12228) Encaminha PL 68/2014, que altera o art. 8º 
da Lei n. 9.589/2014, que institui benefícios aos servidores públicos municipais da 
Administração Pública Direta e Indireta [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DE FINANÇAS]; 
1399/14 (12229) Encaminha PL 69/2014, visando à desafetação de área de categoria de 
bem de uso comum do povo para categoria de bem público dominial, com vistas à sua 
posterior alienação [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO 
URBANO]. CENTRO UNIVERSITÁRIO FUNDAÇÃO SANTO André (12205) Diretório 
Acadêmico “Honestino Guimarães” Fafil apresenta propostas para maior apoio financeiro e 
participação da Prefeitura de Santo André no Centro Universitário [CIENTE. COM CÓPIA 
AOS SRS. VEREADORES]. SANTO André TRANSPORTES 549/14 (12204) Encaminha 
relatório de pagamentos realizados a fornecedores e prestadores de serviços no 3º 
trimestre de 2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/14 (12209) Encaminha cópia do Edital de Pregão 
98/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 06/14 (12211) Encaminha cópia dos Editais de TP 05/2014 e Pregão 
Presencial 97/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO 
224/11 (12214) Encaminha cópia de inteiro teor das decisões da Colenda Primeira Câmara 
e do E. Tribunal Pleno, publicadas no DOE de 16/02/2011 e 24/09/2014, referente ao TC-
041815/026/07 [CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). EXPEDIENTE INTERNO: 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 1477/13 (12267) Requerimento ao 
Comandante do 41º Batalhão da Polícia Militar de intensificação da ronda ostensiva móvel 
ou rádio patrulhamento em toda a extensão da Rua Carijós e suas adjacências, no período 
diurno, junto às Vilas Alzira, Eldízia e Linda; 137/13 (12269) Indicação para limpar e 
desratizar o córrego localizado nas proximidades da Rua Carijós, no trecho entre as Ruas 
Francisco Ferreira e Amambaí, que se encontra sem canlização; 483/13 (12270) Indicação 
para repintura de sinalização das faixas de travessia de pedestre na altura do n. 1466 da 
Rua Carijós, Vila Linda; 719/13 (12271) Indicação para reduzir o diâmetro  da rotatória ou 
outro procedimento que solucione o problema existente no cruzamento das Ruas José 
Bonifácio, Antônio Álvaro e Doze de Outubro, Vila Assunção. VEREADOR AILTON JOSÉ 
DE LIMA (AILTON LIMA) E DIVERSOS VEREADORES 1411/14 (12277) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Aplauso ao Sr. Aécio Neves – Aécio Neves da Cunha, Sr. 
Geraldo Alckmin – Geraldo José Rodrigues Alckmin Filho, o primeiro pelo honroso e 
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honesto desempenho na campanha eleitoral à Presidência da República e, o segundo, 
pela vitória em primeiro turno ao Governo do Estado de São Paulo [JUSTIFICADO pelo 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] [JUSTIFICADO pelo Vereador Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA). [JUSTIFICADO pelo Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira)] [JUSTIFICADO pelo Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)] 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg)] 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)] 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia)]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (ALMIR CICOTE) 1386/14 (12162) 
Requerimento encaminhando abaixo-assinado de moradores do Bairro Silveira que 
solicitam seja notificada a Atento Brasil S/A para que a empresa tome providências com 
relação ao lixo deixado na rua por seus funcionários, nos intervalos intrajornada e troca de 
turnos; 1387/14 (12163) Requerimento com abaixo-assinado de moradores do Jardim 
Santo André que solicitam recapeamento da Rua Vinte e Sete de Setembro; 1388/14 
(12164) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Santa Mônica, defronte ao n. 55, Vila 
Gilda; 1058/13 (12165) Indicação para fiscalização de trânsito nas imediações da Rua Dr. 
Eduardo Monteiro, Vila Bastos; 352/13 (12166) Indicação para manutenção da rede de 
iluminação pública nas Ruas Caetés e Florianópolis, Vila Santa Tereza; 842/13 (12240) 
Indicação para remoção da árvore localizada na Rua das Hortências n. 581, esquina com 
Rua Lucila, Vila Helena; 588/13 (12241) Indicação para remoção da árvore localizada no n. 
08 da Rua Urupês, Jardim Cristiane; 2153/13 (12242) Indicação para instalação de placas 
de “Proibido Estacionar” nas imediações da Emeief Elisabete Leonardi, localizada na 
Avenida Pedro Américo s/n, Vila Guarani; 113/13 (12283) Indicação para instalação de 
lombadas e pintura de sinalização de solo, em toda extensão, na Avenida Valentim 
Magalhães; 1614/13 (12284) Indicação para limpeza e capinação nos canteiros centrais e 
na Praça Brilho do Sol, na Rua Alberto de Farias, Guaraciaba. VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) 1385/14 (12156) Indicação para colocação de placa 
indicativa de logradouro público na Travessa Canto Verde, Parque Capuava;1456/13 
(12157) Indicação para tapar os buracos em toda a extensão da Rua Itatiaia, Vila Alto 
Santo André; 2099/13 (12158) Indicação para tapar o buraco existente na altura do atual n. 
635 da Rua Eduardo Prado, Parque Novo Oratório; 461/13 (12159) Indicação para tapar os 
buracos existentes na altura dos números 325 a 565 da Rua Lourenço de Almada, Jardim 
Santo Antonio; 1334/13 (12160) Indicação para consertos e manutenção no banheiro do 
OS-1, especificamente no Quarto 02, do Centro Hospitalar, localizado na Avenida João 
Ramalho n. 326, Vila Assunção; 1400/14 (12232) Indicação para tapar buraco existente na 
altura do n. 69 da Rua Stella Maris, Vila Lucinda; 463/13 (12233) Indicação para tapar 
buracos existentes na altura dos números 245 a 291 da Rua Balaclava, Jardim Santo 
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Alberto; 1578/13 (12234) Indicação para tapar o buraco existente na altura do n. 159 da 
Rua Bombaim, Jardim Santo Alberto; 802/13 (12235) Indicação para operação tapa-buraco 
na altura do n. 627 da Rua Basileia, Parque Novo Oratório; 2059/13 (12236) Indicação 
para poda da árvore localizada na altura do n. 09 da Rua Iugoslávia, Parque das Nações. 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 1126/13 (12137) Indicação para reparos no sarjetão localizado no cruzamento 
das Ruas Caravelas e Chuí, Vila Pires; 739/13 (12139) Indicação para implantação de um 
sistema semafórico no entroncamento da Avenida Itamarati com as Ruas Asclépias e 
Porangaba, Vila Curuçá; 2228/13 (12140) Indicação para repintura da faixa de pedestres, 
defronte à Igreja São Camilo de Lélis, Camilópolis; 1383/14 (12141) Requerimento ao 
Comandante do 10º BPM-M de rondas ostensivas na Vila Francisco Matarazzo, Parque 
das Nações e adjacências. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO 
GÁS) 335/13 (12199) Requerimento à AES/Eletropaulo de readequação na distribuição de 
energia elétrica com a instalação de mais transformadores na Travessa Itajobi e 
adjacências, no Loteamento Nova Cidade – Sítio dos Vianas; 1685/13 (12200) Indicação 
para instalação de placa indicando “Proibido Embarque e Desembarque” na esquina das 
Ruas São Tomás Mouro e Carijós e Avenida São Bernardo, Sítio dos Vianas; 412/13 
(12201) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Professor Nestor Pereira Leite, em 
toda sua extensão, Jardim Santa Cristina; 412/13 (12202) Indicação para instalação de 
redutores de velocidade, do tipo tachão ou similar, na Rua Professor Nestor Pereira Leite, 
Jardim Santa Cristina; 483/13 (12203) Indicação para manutenção da sarjeta na Rua 
Carijós, altura do n. 3671, Jardim do Estádio; 1413/14 (12290) Indicação para instalação 
de banheiros químicos em todas as feiras livres deste município [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) 1350/14 (12193) Requerimento com abaixo-assinado de moradores que 
pleiteiam a limpeza e retirada dos bancos de concreto localizados na lateral da Praça 
Waldemar Soares com Rua Austrália, Parque das Nações; 1393/14 (12194) Indicação para 
poda da árvore localizada na Rua Paula Machado, defronte ao n. 100, Vila Junqueira; 
2798/13 (12195) Indicação para manutenção da iluminação na Rua Flamingo, Recreio da 
Borda do Campo; 1147/13 (12196) Indicação para instalação de semáforo botoeira ou 
redutor de velocidade na Rua dos Ciprestes, altura do n. 1022, Jardim Irene I; 1135/14 
(12254) Indicação para desratização na Rua Ligúria e adjacências, Parque Capuava; 
1408/14 (12255) Indicação para poda das árvores da Praça Dionísio Giaccherini, Parque 
João Ramalho; 672/13 (12256) Indicação para limpeza e capinação no passeio da Rua 
Betânia, altura do n. 289, Parque Novo Oratório; 590/13 (12257) Indicação para remoção 
da árvore localizad na Rua África, defronte ao n. 566, Parque Novo Oratório; 484/13 
(12258) Requerimento de informações sobre o P.A. 51.281/2012-2, de 07/12/2012, para 
que o proprietário do imóvel procedesse à limpeza do local. VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 1376/14 (12187) Indicação para tapar buraco no 
asfalto da Travessa João Rodrigues, altura do n. 68, Vila Bastos; 40/14 (12188) Indicação 
para vistoria na árvore localizada na Rua Almerim, altura do n. 35, Vila Curuçá; 855/13 
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(12189) Indicação para instalar placa indicativa do nome da Rua Varsóvia, Vila 
Metalúrgica; 1392/14 (12190) Indicação para intensificar a fiscalização de trânsito na Rua 
Luiz Delfino, Vila Bastos, especialmente entre 7:00h e 9:00h e entre 17:00h e 19:00h; 
306/13 (12191) Indicação para limpeza das placas de sinalização de trânsito do município; 
252/14 (12244) Indicação para instalação de placas de sinalização de redução de 
velocidade na Rua Siqueira Campos, especialmente na altura da confluência com Rua 
Gertrudes de Lima, centro; 1833/13 (12245) Indicação para retirada de um tronco de 
árvore localizado na Rua Campos Sales, altura do n. 476, centro; 1402/14 (12246) 
Indicação para instalação de sinalização vertical limitando a velocidade máxima permitida 
nas proximidades de todas as faixas de pedestres elevadas, instaladas recentemente no 
município, nos termos dispostos na Resolução 39/98, do Contran, em seu art. 9º, inciso I; 
1403/14 (12247) Indicação para fiscalizar os horários e percurso da linha de ônibus B-
51/Bom Pastor-Jardim Oriental, visando a garantir melhor atendimento aos usuários do 
transporte público municipal; 1404/14 (12248) Indicação para implantação de um programa 
de terceirização para manutenção das calçadas do município. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1554/13 (12237) Indicação para 
retirada de galhos localizados na altura do n. 186 da Rua Humberto de Campos, Vila 
Eldízia; 815/14 (12238) Indicação para recapeamento da Rua Januário Daniel, Jardim 
Irene; 1401/14 (12239) Indicação para reforçar a segurança nas feiras livres do município 
com a presença de GCMs [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) consulta o Plenário sobre a possibilidade de 
estender o prazo para apresentação de emendas ao Orçamento para o dia 11 de 
novembro, assim as emendas seriam protocoladas até o dia 11 de novembro, às 15:00h, 
para serem lidas ainda no Pequeno Expediente da sessão. Lembra que no ano anterior foi 
feito também acordo nesse sentido e, este ano, por conta do período eleitoral, a análise 
das emendas ainda está sendo feita pelos gabinetes. O Vereador Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias) entende que os vereadores poderiam se reunir e discutir a questão 
das emendas, a fim de procederem da mesma forma, se cotizarem para ajudar as 
entidades que mais necessitem de ajuda, como foi feito no ano passado. O Vereador José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) lembra que terão oportunidade de 
abordar o assunto, quando da vinda do Secretário Alberto a esta Casa. Diz que será feito 
como no ano passado, com a assessoria do Governo, para ajudar nas emendas. Poderão 
cobrar o Secretário pelas emendas já aprovadas e que auxilie na feitura das novas 
emendas. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que, no ano 
passado, foi indicado de onde o dinheiro poderia ser tirado. Lembra, também, que ficou 
agendada reunião para a próxima segunda-feira, para continuidade da reforma 
administrativa. Sugere seja aberto espaço nessa reunião para discutir a questão das 
emendas. Assim, os vereadores que já tiverem a relação das entidades que pretendem 
beneficiar poderiam apresentar na reunião aos demais vereadores e, assim, serem feitas 
emendas coletivas. Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho) requer a retirada do Protocolo 12179, requerimento de congratulações que 
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será refeito, pois contém erros e falta assinatura de alguns vereadores, sendo deferida sua 
solicitação. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 1982/13 (12275) Indicação para que sejam tapados buracos em toda 
extensão da Rua Alberto de Faria, Vila Guaraciaba; 1409/13 (12276) Indicação para que 
sejam tapados buracos em toda extensão da Av. Professor Luiz Inácio de Anhaia Melo, 
Vila Homero Thon [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 1202/13 (12172) Indicação para colocar poste 
de iluminação pública na Rua Alhambra, altura do n. 48, Jardim do Estádio; 1057/13 
(12173) Indicação para realizar operação tapa buraco na Rua Nina Zanotto, altura do n. 
604, Jardim Las Vegas; 53/13 (12216) Indicação para retirada de duas árvores, e 
reposição por outras de pequeno porte, na calçada localizada na Rua Francisco Ferreira, 
em frente aos números 32 e 42, Vila Linda; 952/13 (12230) Indicação para limpeza e 
capinação de calçada localizada na Rua Joanópolis, esquina com a Travessa Itaí, Jardim 
Alvorada; 749/13 (12231) Indicação para que seja realizada operação tapa buraco na 
Travessa Itaí, 26, Jardim Alvorada. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO 
(LUIZ ZACARIAS) 1390/14 (12182) Indicação para providências quanto à circulação 
irregular de veículos na Rua Touro, Vila Guiomar; 1031/13 (12183) Indicação para 
sinalização de trânsito horizontal e vertical na Av. José Antonio de Almeida Amazonas, Vila 
Guiomar; 1391/14 (12184) Requerimento de informações e cópia dos documentos 
referentes ao Pregão Presencial – processo n. 22.993/2014-6, edital 60/14; 622/14 (12185) 
Requerimento a AES Eletropaulo para vistoria e demais providências nos imóveis 
localizados na Rua Dias da Silva e Rua dos Bambus, Vila Junqueira; 2234/13 (12186) 
Requerimento de informações a respeito da adoção de medidas visando a sanar as 
frequentes ocorrências de passagem de ar na tubulação de água e que movimenta o 
marcador de consumo dos hidrômetros refletindo no valor cobrado ao consumidor; 1409/14 
(12259) Indicação para determinar ao Semasa que as faturas de consumo sejam emitidas 
em nome do consumidor que responderá pelo pagamento das referidas contas; 2291/13 
(12260) Indicação para manutenção no sistema de iluminação pública de praça localizada 
na Rua Luís de Camões, Vila Sacadura Cabral; 1410/14 (12261) Indicação para enviar 
projeto de lei que torne obrigatória a vistoria técnica periódica e gratuita dos imóveis; 
855/13 (12262) Indicação para sinalização de trânsito proibindo o estacionamento na 
esquina da Av. Varsóvia com a Rua Búfalo, Vila Metalúrgica; 1800/13 (12263) Indicação 
para implantação de lombada na Rua Recife, Vila Sacadura Cabral. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) E DIVERSOS VEREADORES 
1331/10 (12292) Emenda ao PL n. 44/14, suprimindo o art. 5º [CIENTE. ÀS COMISSÕES 
DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS proposituras pelo Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias)]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (12174) Requerimento visando a inserir 
em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Moacir Roberto Delcolle, ocorrido no último 
dia 23; 154/14 (12175) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Sr. Hugo Alves, ocorrido no último dia 26. MESA DIRETORA E DIVERSOS 
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VEREADORES 310/12B (12291) PR 08/14, dispondo sobre a regulamentação, no âmbito 
Legislativo, da Emenda n. 54 à Lei Orgânica do Município de Santo André [CIENTE. À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE 
CASTRO) 1684/13 (12150) Requerimento encaminhando abaixo-assinado de munícipes 
que solicitam a implantação de mão única na Rua Calecute, Vila Luzita; 2197/13 (12151) 
Indicação para instalação de câmera de monitoramento em frente à Agência do Correios 
da Praça IV Centenário; 124/13 (12152) Indicação para instalação de placa de 
denominação da praça localizada à Rua Guanabara, 541, Jardim Santo Antonio de Pádua; 
2084/13 (12153) Indicação para recuperação asfáltica da Rua Martim Afonso de Souza, 
Vila Pires; 1405/14 (12249) Indicação para sinalização de vaga especial de 
estacionamento para idosos e portadores de deficiência física localizada à Rua Pirituba, 
Bairro Casa Branca; 1406/14 (12250) PLCM n. 142/14, que dispõe sobre a criação do 
Programa Doe seu medicamento e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E SAÚDE]; 1261/13 (12251) Indicação para recuperação asfáltica da Rua 
Limeira, altura da Rua Manicoré, 239, Vila Floresta; 359/13 (12252) Requerimento à AES 
Eletropaulo para substituição do poste de iluminação publica localizado na Rua Gamboa, 
Bairro Paraíso; 1407/14 (12253) Indicação para recuperação asfáltica da Rua Aluisio 
Coimbra, altura do n. 210, Jardim Cristiane [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) E DIVERSOS 
VEREADORES 154/14 (12287) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Sr. Rafael Mendes Caetano, ocorrido no último dia 12. VEREADOR 
IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 1714/13 (12167) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado de moradores da Vila Lucinda para manutenção da praça 
situada em frente ao n. 180 da Rua Baunilha, Vila Lucinda; 307/13 (12168) Requerimento à 
AES Eletropaulo para poda da árvore localizada na Rua Laureano, 308, Vila Camilópolis; 
790/13 (12169) Requerimento encaminhando abaixo-assinado de moradores da Rua 
Padre Nunes, Jardim Bela Vista, para melhorar o acesso à referida rua; 3236/13 (12170) 
Requerimento encaminhando abaixo-assinado de moradores da Rua Adelpho Piagentini, 
Jardim Las Vegas, para providências em relação ao terreno da municipalidade e 
informações sobre o Processo n. 31236/2014-1; 1569/13 (12171) Requerimento à AES 
Eletropaulo para poda da árvore localizada na Rua Algeciras, 643, Jardim das Maravilhas. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS 
VEREADORES 154/14 (12243) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Sr. José Carlos de Lima de Oliveira, ocorrido no último dia 26. VEREADOR 
FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1082/13 (12136) Indicação para 
vistoria na parte alta da Rua da Brisa, em frente ao n. 281, Vila João Ramalho, tendo em 
vista que ao longo da sarjeta a água fica acumulada na frente dos portões das casas; 
148/13 (12285) Requerimento encaminhando abaixo-assinado de moradores da Vila 
Luzita, nas imediações do Terminal Rodoviário, para colocação de lombofaixa na Av. D. 
Pedro I, altura do n. 4.150, próximo da esquina com a Rua Eduardo Ramos, onde já uma 
faixa de pedestres; 991/14 (12286) Requerimento encaminhando abaixo-assinado de 
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moradores da Rua da Vila Suíça e adjacências para melhorias nas linhas municipais de 
ônibus T-25 e T-29, no que se refere ao longo tempo de espera entre um ônibus e outro, 
principalmente no caso da linha T-25. Pela ordem, o Vereador Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte) requer a retirada do PLCM 124/14, que dispõe sobre a ligação do Parque 
Andreense com a região central da cidade, pois está tratando o assunto com o Semasa e 
Secretaria de Obras, o qual está com parecer da Comissão de Justiça pela 
inconstitucionalidade, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que no dia 11 de novembro será 
realizada Sessão Solene em homenagem ao Dia do Engenheiro e indaga se algum 
vereador gostaria de assumir a sessão. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 1394/14 (12197) Indicação para 
manutenção na escada hidráulica localizada na Rua Garça Branca, altura do n. 82, Bairro 
Recreio da Borda do Campo; 1394/14 (12198) Indicação para manutenção e reparos na 
extensão da Rua Garça Branca, Bairro Recreio da Borda do Campo; 1093/14 (12272) 
Indicação para manutenção geral na praça localizada na Rua Bambui, Jardim Progresso; 
1146/13 (12273) Indicação para manutenção e reparos na extensão da Rua Laplace, Vila 
Suíça; 3048/13 (12274) Indicação para manutenção na Rua Hamurabi, Jardim Santo André 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor] VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 1412/14 (12278) Indicação para implantação de lombofaixa no 
cruzamento da Rua Padre Vieira com a Rua Padre Manoel de Paiva, Bairro Jardim; 
1409/13 (12279) Indicação para pintura de sinalização vária de solo em toda extensão da 
Av. Luis Inácio de Anhaia Melo, Vila Homero Thon; 113/13 (12280) Indicação para 
implantação de redutores de velocidade e/ou semáforo de travessia de pedestres na altura 
do n. 443/468 da Av. Valentim Magalhães, Vila Guarani; 2208/13 (12281) Indicação para 
serviços de revitalização de pintura de solo em toda extensão da Rua Dom Aquino, Vila 
Guarani; 133/13 (12282) Indicação para serviços de revitalização de pintura de solo em 
toda extensão da Rua Marques de Alegrete, Vila Humaitá. Após a leitura, as Indicações 
foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. 
O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que está marcada 
audiência pública sobre a lei orçamentária para a presente data, às 18:00h, atendendo à 
exigência da Lei Orgânica. Às 17h27min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PTB 
PMDB PRP DEM PRB PROS PT PDT PSB PV SDD]. VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) – Primeiramente fala que é o momento de olhar para 
frente, para a administração da cidade, para a gestão da Câmara e todos tirarem uma lição 
dos números da última votação, pois o último domingo deixou claro para todos o que é de 
fato o processo eleitoral. Em seguida agradece o movimento petista presente na última 
sessão, pois fez com que os vereadores integrantes do G12 se manifestassem no sentido 
de rever os planos. Em seguida fala que a urna não mente e o recado que deixou é que a 
Presidente Dilma e o PT governarão o Brasil nos próximos quatro anos com 38% dos 
votos, e boa parte dos votos fisiológicos, pois muito votaram com o estômago e, 
infelizmente, do outro lado o fisiologismo também agiu, muitos também votaram com o 
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fígado, com ódio. Fala que esse ódio ainda vem refletindo nas redes sociais com ataques 
aos nordestinos e muitos pregando a separação do Estado de São Paulo, mas a seu ver 
isso é insensatez, pois é um estado construído por índios, negros, baianos, 
pernambucanos, nordestinos e paulistas também. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Primeiramente pede que o Semasa informe à 
população os bairros onde ocorrerá corte de água para que as pessoas possam se 
programar. Em seguida registra que vem recebendo reclamações de pessoas que estão 
com problemas no relógio de água e solicita ao Semasa que analise melhor todas essas 
questões. Pede ainda que a Prefeitura dê atenção à limpeza dos rios, galerias e bueiros, 
bem como fiscalize melhor a questão dos entulhos que são depositados nas ruas para que 
na época das chuvas amenize a questão da enchente na cidade. Finaliza solicitando que a 
Administração cadastre os carroceiros e sejam capacitados para que efetuem de forma 
correta a retirada de entulhos e levem aos postos de recolhimento que o Semasa mantém 
no município. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – 
Agradece o Prefeito Carlos Grana por atender algumas indicações de sua autoria, 
principalmente na região do Jardim Santo André, como a iluminação pública nos Núcleos 
Lamartine, Cruzado, Pintassilva e Santa Cristina, bem como o recapeamento asfáltico e 
construção de pontes em diversos bairros do referido bairro. Em seguida fala aos 
vereadores que o debate na Casa é importante, mas tudo deve acontecer no mais absoluto 
respeito e diz torcer para que a Presidente faça um bom trabalho na condução do nosso 
País, pois isso só vai melhorar a vida das pessoas. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. 
ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Fala que as provocações como as que vêm ocorrendo são 
ruins para todos. Registra ainda que após as eleições colocaram adesivos da campanha 
do PT em seu carro e em carro de outros vereadores e isso são situações que só denigrem 
a imagem do partido. Em seguida fala que o Prefeito está empenhado em fazer uma boa 
gestão na cidade, mas tem a impressão que alguns integrantes do Executivo vêm 
trabalhando em sentindo contrário e isso pode atrapalhar um administrador que tem as 
melhores intenções na condução do seu mandato. Fala ainda que a situação que 
aconteceu na Oliveira Lima, onde comerciantes e munícipes ficaram assustados com a 
balbúrdia que se formou, não é atitude condizente de um partido que governa e governará 
o país por mais quatro anos. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
FILHO – MONTORINHO) – Registra que na sessão de terça-feira foi comemorado 
aniversário de 69 anos do ex-presidente Lula e que avisou o Presidente da Casa sobre o 
bolo que seria servido, mas quem atrapalhou o andamento dos trabalhos não foram os 
militantes presentes e, sim, alguns vereadores que fizeram uso da palavra instigando a 
discórdia. Fala ainda que é merecida a homenagem ao Lula, pois representa a mudança 
para melhor que o Brasil vem passando. Em seguida cita o fato de alguns veículos de 
imprensa tentarem denegrir a imagem do Lula, bem como da Presidente Dilma e ficou 
muito clara a campanha que fizeram ao candidato Aécio. Informa ao vereador Luiz 
Zacarias que é a Sabesp quem controla o desligamento de água no município, portanto, 
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não tem como o Semasa encaminhar cronograma de desligamento aos bairros. 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) – Primeiramente fala que uma disputa acirrada como foi a campanha para a 
Presidência acaba causando exageros e isso aconteceu em ambos os lados, mas acredita 
que todo trabalho deveria ser pautado com base em ideias e projetos. Em seguida fala que 
a Presidente Dilma, nas últimas entrevistas, já declarou que governará valorizando o 
diálogo e com isso deu exemplo de Chefe de Estado, de liderança, de quem busca a 
reconciliação. Fala ainda que se todos querem um país desenvolvido, melhor, igualitário e 
com transformações sociais que permitam às pessoas melhor qualidade de vida não 
podem pensar apenas no ponto de vista material, mas também na questão humana. 
Finaliza dizendo que mesmo que haja diferenças em projetos o debate e o diálogo são as 
melhores formas de se conduzir um processo dentro da organização de um país, de uma 
sociedade e de uma comunidade e é isso que se espera dos líderes e isso que os 
vereadores, enquanto autoridades, também devem executar. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Comenta evento, na última terça-
feira, onde o plenário esteve repleto de centenas de pessoas felizes com a vitória da 
Presidente Dilma e pela comemoração ao aniversário do ex-presidente Lula, o qual 
reafirma considerar ser um dos maiores líderes do planeta, reconhecido no mundo inteiro, 
talvez o que mais recebeu títulos mundo afora. Lembra que a campanha foi muito acirrada 
e ambos os lados apresentaram problemas, e classifica como covarde um dos lados 
utilizar os meios de comunicação para fazer o que chamou de jogo sujo. Admite que 
pessoas que cometeram excesso, oportunidade em que pediram que as pessoas 
respeitassem o orador, as quais erraram em não deixá-lo concluir sua fala. Todavia, 
lamenta que tenha dito que as pessoas presentes eram milicianas, pois não eram, eram 
apenas pessoas felizes por elegerem sua presidente da república. Espera que respeitem a 
democracia, evitando cometer o erro de desqualificar o voto ou o eleitor que não votou no 
seu candidato, porque numa eleição é preciso saber ganhar e é preciso também saber 
perder, reconhecer o processo democrático e limpo. Espera que todos torçam pelo país em 
que vivemos e rechaça a história de divisão do país. Lembra mudanças que tiveram início 
no Governo Lula, como a retirada do Brasil do mapa da fome, pela ONU, o aumento do 
número de vagas nas universidades públicas. VEREADOR COSMO RODRIGUES 
CARDOSO (COSMO DO GÁS) – Inicia pedindo em prol do Posto de Saúde do Sítio dos 
Vianas, o qual é matéria do Jornal Diário do Grande ABC de hoje. Lembra que, em 2010, o 
então Vereador Isqueiro utilizou quase todo recurso que tinha direito de apresentar 
emenda, o então Prefeito Aidan atrasou e fez obra malfeita. No início do mandato, 
conversou com o Prefeito Grana o qual assegurou que inauguraria o posto e que teria dois 
médicos generalistas, dentre outros profissionais. Pede que o Prefeito olhe para o caso 
com carinho, pois, em virtude da matéria do jornal, várias pessoas foram denegrir sua 
imagem. Assevera que, no próximo ano, destinará toda sua emenda para conclusão do 
referido posto, pois não aceita que digam que aquele local não precisa do posto da família, 
pois se trata de uma vila populosa e carente. Salienta que foi eleito para cuidar da periferia 
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e todos os seus pedidos são de pequena monta, por isso continuará lutando pelo posto de 
saúde e, da parte do Semasa, pelos dutos de esgoto e água potável, além de internet para 
toda a periferia. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (ALMIR CICOTE) – Inicia 
citando que a falta de água atinge, hoje, três estados e, provavelmente, atinja grande parte 
do país. Comenta que o Governo Federal recebe, da Sabesp, de imposto PIS e Cofins 
R$680 milhões, e considera que a primeira atitude do Governo poderia ser a isenção do 
imposto, caso esteja preocupado com a questão da falta de água. Considera que os 
discursos estão sendo dúbios, pois ao mesmo tempo em que aborda a questão do 
nordestino, termina o discurso totalmente preconceituoso, fazendo disputa de classes, 
colocando uns contra os outros. Lembra que muitos sempre apreciaram grandes 
nordestinos, os quais fazem parte deste país e ajudaram a construir este estado. Fala que 
o PT critica a Revista Veja por publicar matéria sobre a ligação do ex-presidente Lula e da 
presidente Dilma com a falcatrua da Petrobras, quando, na verdade, o que deveria ser 
discutido é se o conteúdo da revista é ou não verdadeiro, o que não foi questionado, pois 
sabem que grande parte do que foi dito pelo doleiro é verdade. Comenta episódio ocorrido 
nesta Casa na última sessão e fala que mesmo o prefeito e comissionados tendo se 
afastado de suas funções para trabalhar pela candidata do PT, ainda assim não 
conseguiram reverter o quadro na cidade. Refere-se ao comentário do Vereador 
Montorinho sobre o candidato Aécio estar alcoolizado e alerta que deverá assumir as 
consequências, caso queira entrar nesse debate, pois existem muitos fatos a serem 
colocados. Finaliza dizendo que mais importante que saber perder é saber ganhar. 
VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Fala que 
gostaria de fazer um levantamento nas igrejas – evangélicas e católicas e ONGs para 
obter o número de quantas cestas básicas são distribuídas mensalmente às pessoas que 
têm fome, pois, em que pese o trabalho social que fazem, alguns insistem em afirmar que 
foram Lula e Dilma que acabaram com a fome. Fala que o brasileiro aprendeu a ser 
solidário, o que tem contribuído para erradicar os problemas do país, quando muitas ONGs 
cuidam de pessoas com deficiência e crianças necessitadas. Rebate afirmação de que a 
população escolheu o projeto do PT, pois, na verdade, todos sabem que quem decidiu as 
eleições no Brasil foi o medo de perder o benefício do Bolsa Família. Fala que em muitos 
estados, como o estado de São Paulo, o partido foi derrotado, porque as pessoas livres 
que não são dependentes decidem pelo que acham de melhor. Cita terrorismo feito, pois 
ao menos três pessoas disseram ter recebido ligação dizendo que se Aécio ganhasse a 
pessoa perderia o Bolsa Família. Cita vídeo veiculado na internet sobre o Minha Casa 
Minha Vida. Fala que aplaudirá a Presidente Dilma se, ao final do próximo mandato, ao 
menos a metade dos beneficiados pelo Bolsa Família tiverem saído do programa por 
conseguirem emprego e o próprio sustento. Finaliza dizendo que o brasileiro não aguenta 
mais pagar tantos impostos e não ter retorno. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR AILTON JOSÉ 
DE LIMA (AILTON LIMA) – Inicia parabenizando o Vereador Luiz Alberto e do Vereador 
Tonho Lagoa pela atitude de respeito que tiveram por distinguir a questão de Governo 
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Carlos Grana com o que ocorreu no episódio da sessão passada em que foi impedido de 
utilizar a palavra, pois não foi um movimento do prefeito e, sim, uma ação mal arquitetada 
e irresponsável de alguns vereadores da bancada. Ressalta o quão carismático é o 
Prefeito Carlos Grana, cuja relação pessoal é muito boa, tratando a todos carinhosamente, 
inclusive a família do vereador. Continua acreditando que o bem vence o mal. Manifesta 
preocupação ante o ódio que é colocado, desde as lutas sindicais, apesar de propiciarem 
conquistas. Considera que mais importante que saber perder é saber ganhar, pois a quem 
ganha não cabe o direito de tripudiar sobre o adversário vencido. Novamente, elogia o 
Prefeito Grana por ter acertado quanto ao Secretário Tiago Nogueira que, pela sua atitude, 
agia como desorganizador político nesta Casa. Registra que o PT não suporta apanhar, 
pois só aprendeu a bater e esquece que hoje é vidraça, pois quem tem o bônus do 
governo tem o ônus das críticas. Lê mensagem recebida de munícipe que diz estar 
solidário com o orador e horrorizado e envergonhado com a atitude dos vereadores da 
situação, apesar de ser simpatizante ao PT, frente ao comportamento do Vereador 
Eduardo Leite. Fala que, na região, em especial em São Bernardo, onde alguns têm a 
coragem de afirmar morar o melhor e o maior líder do planeta – esquecendo grandes 
nomes como Mahatma Gandhi, Abraham Lincoln, Madre Teresa de Calcutá, Martin Luther 
King, o partido perdeu por grande diferença. Lembra que a Vereadora Bete fez 
pronunciamento criticando o partido. Finaliza lendo significado de leviano e desgraçado. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que, por conta do 
adiantado da hora, a audiência pública foi adiada para data futura, possivelmente, quinta-
feira. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, discorda, de forma enfática, do Vereador Ailton Lima, com relação ao 
ocorrido e com relação a que o prefeito tenha gestão ou não da prefeitura. Fala que 
durante o segundo turno pôde observar, de forma mais enfática, vários comissionados 
fazendo campanha, em horário de trabalho. Registra que também na sessão passada 
havia vários comissionados presentes nesta Casa. Considera importante as pessoas 
reconhecerem o erro e que foram fazer provocação, pois foi o que aconteceu, na prática. 
Diz que se soubesse da distribuição de bolo, teria trazido algumas vasilhas para levar para 
o José Dirceu e Genoíno comerem, na cadeia. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do Regimento Interno, comenta 
pronunciamento do Vereador Ailton e considera um erro o vereador tentar sustentar seus 
argumentos com base na desqualificação dos colegas vereadores. Reforça o que já disse 
que acha que as pessoas se excederam e erraram ao impedir o vereador de usar a 
tribuna, por mais que o vereador não acredite na sinceridade de suas palavras. Critica o 
clima de “coitadismo” que foi feito e considera que o parlamento é o local de fazer as 
críticas, porém, sem exagerar na dose. Sinceramente, espera que os debates sejam 
travados nesta Casa de forma ética, qualificada, inclusive em respeito a todos os cidadãos 
que acompanham os trabalhos da Câmara. Deixa claro que nunca ofendeu o Vereador 
Ailton em nenhuma fala, mas não deixará de se defender, quando necessário. Às 
19h09min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de 
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Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). ITEM 1º - SEGUNDA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI 44/14, protocolo 006797, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera os arts. 
20, 23, 30, 41, 62, 75 e 96 da Lei nº 9.267, de 20 de outubro de 2010, que dispõe sobre a 
Política Municipal de Atendimento aos Direitos da Criança e do Adolescente, sobre o 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, sobre o Conselho Tutelar, o 
Fundo Municipal da Criança e do Adolescente e o Orçamento da Criança e do 
Adolescente, consolidando a legislação vigente em Santo André, e dá outras providências. 
As Comissões de Justiça, de Finanças e de Educação apresentaram o Parecer nº 01/14 
opinando pela sua Aprovação. Apresentada Emenda Aditiva, protocolo 010668. 
PROCESSO N.º 1.331/10 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 2º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 10/14, protocolo 001964, de autoria do 
Vereador Dr. Fábio Lopes, que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de mesas 
adaptadas para cadeirantes, nas praças de alimentação de shopping centers, centros 
comerciais, hipermercados e similares e em restaurantes que possuam mais de 50 mesas. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Cidadania. PROCESSO 
N.º 187/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 3º - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 128/14, protocolo 009532, de autoria da Vereadora Profª. Bete 
Tonobohn Siraque, que institui o Dia Municipal de Combate à Osteoporose. As 
Comissões de Justiça e de Saúde apresentaram o Parecer nº 02/14 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N.º 1.115/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. O Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) reforça convite aos vereadores para a próxima segunda-
feira, às 15:00h, no Plenarinho, reunião para dar continuidade à reforma administrativa e 
também para tratar do projeto do Conselho Tutelar e do Orçamento Anual. APROVADOS, 
em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os 
requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, bem como o protocolo 
12105, lido no Pequeno Expediente da 62ª Sessão Ordinária. Quando da aprovação dos 
protocolos 12174, 12175, 12192, 12243 e 12287, Votos de Pesar, observou-se um minuto 
de silêncio, em homenagem póstuma. Às 19h20min, passa-se à TRIBUNA LIVRE: O SR. 
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ASTÉRIO GOMES DOS SANTOS – Representando o Movimento dos Moradores do 
Jardim das Maravilhas, inscrito para falar sobre o tema Educação Infantil  (Creches). 
Salienta que é petista, mas diz que não prejudicou ninguém na sessão passada, pois os 
vereadores são autoridades e merecem respeito. Fala que não foram só petistas, pois 
tinha gente que não era do PT, mas que não teve ética. Comenta que fez aniversário, 
tendo sido cumprimentado pelo Vereador Lôbo, porém, ficou triste por perder, na morte, 
uma querida amiga, em Sergipe. Elogia o Prefeito Grana pela ética que tem, por 
cumprimentar a todos e saber trabalhar. Critica dois petistas que se comportaram muito 
mal na rua, denegrindo a imagem dos demais. Fala sobre o bom trabalho que foi feito pelo 
então Secretário Salles. Cita indicação de creche para trezentas crianças e berçário, a qual 
já está sendo solicitada, tendo sido aprovada desde o Orçamento Participativo de 2008, no 
valor de mais de R$10 milhões. Fala que com a perda do PT, a obra não foi feita. Espera 
que o Prefeito Grana faça a creche, pois tem certeza que a presidente mandará dinheiro 
para isso. Fala que o Prefeito está bem no governo, porém, não está bem acompanhado. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
declara encerrada a presente sessão às dezenove horas e vinte e seis minutos. Eu, 
Adriana Montealto Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que 
lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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